



Columna



Patricio Rosas B.
Diputado por Los Ríos.

Prevenir funciona: invierno más seguro

Este invierno nos ha mostrado que, cuando se actúa con anticipación y coordinación, es posible enfrentar de mejor manera los desafíos sanitarios. Medidas como el adelanto de la Campaña de Invierno, la vacunación oportuna y la decisión de anticipar las vacaciones escolares han permitido mantener bajo control la ocupación hospitalaria, especialmente en lo que respecta a la atención pediátrica.

La campaña de vacunación de invierno ha mostrado resultados positivos: al 14 de junio, el 74% de la población objetivo ya había recibido la vacuna contra la influenza. Además, la incorporación del anticuerpo Nirsevimab per-

mitió proteger a casi el 90% de lactantes contra el virus respiratorio sincicial.

Las medidas preventivas que se tomaron han sido correctas y esto debe ser reconocido. Sin embargo, como ocurre cada año, el panorama va cambiando. Actualmente, estamos observando un aumento en las hospitalizaciones de personas mayores que presentan cuadros respiratorios severos. Esto implica nuevos desafíos para el sistema, especialmente en términos de disponibilidad de oxígeno y otros insumos esenciales para brindar atención oportuna y de calidad.

Por esa razón, desde la Comisión de Salud ofi-

ciamos a la ministra Ximena Aguileras, para solicitar que se refuercen las medidas de abastecimiento en la red hospitalaria, poniendo especial atención en los requerimientos actuales de pacientes adultos. Esta solicitud no responde a una situación de crisis, sino a una necesidad de mantener la continuidad de la buena gestión que ha permitido hasta ahora responder adecuadamente.

Los aprendizajes de este invierno son claros: adelantarse permite salvar vidas y evitar sobrecargas al sistema de salud. Ahora, el desafío es sostener esa misma capacidad de respuesta, poniendo especial atención en las necesidades regionales y en asegurar que ningún centro de salud se quede sin los insumos que requiere.